



L'AUGMENTATION GÉNÉRALE DES SALAIRES, C'EST MAINTENANT!

COMMENT GAGNER?

PAR LA GRÈVE!

Depuis 2014, les cheminots subissent dans les faits une baisse de salaire, tant par rapport au coût de la vie que par rapport aux richesses produites dans l'entreprise.

Force est de constater que depuis 2014, aucune grève véritable pour l'augmentation des salaires n'a été organisée. Il y a bien eu quelques rassemblements, accompagnés ou pas d'appels à cesser le travail 24H, les jours de table ronde annuelle sur les salaires.

Mais rien de nature à contraindre la Direction à satisfaire les revendications. C'est pourtant à cela que sert une grève !

LA GRÈVE, OUTIL DES SALARIÉS POUR CONTRAINDRE L'EMPLOYEUR!

Depuis que le salariat existe, et bien avant d'être un moyen légal, la grève a été l'outil permettant de contraindre l'employeur à négocier.

Il s'agit bien sûr d'instaurer un rapport de force : le salarié perd de la rémunération, mais cesse de produire les richesses.

Cependant, lorsque la grève est « symbolique » (24H), elle ne permet pas la création du rapport de force. Si 24H de cessation du travail permettent de gagner, c'est uniquement si la grève est totale et qu'une perspective de suite est donnée. Il est clair également que sans assemblée générale de grévistes, les salariés sont dépossédés de ce qui doit pour nous rester leur outil.

POUR UNE VÉRITABLE GRÈVE QUI PUISSE ÊTRE GAGNANTE!

Chacun sait depuis fort longtemps quel est le moyen d'obtenir satisfaction. Si la victoire n'est jamais certaine, si on ne construit pas un rapport de force réel la défaite est systématique.

Pour FO Cheminots, la grève appartient aux grévistes. Pour cela, rien de compliqué : il faut un préavis de grève sans date de fin (illimité) et des assemblées générales de grévistes qui décident réellement.

Bien sûr, cela paraît parfois compliqué aux uns ou aux autres et il faut parfois convaincre. Mais nous n'avons pas encore vu d'autre moyen de gagner. La récente période (depuis 2014 notamment) le montre clairement en ce qui concerne les salaires.

Les exemples récents dans toute une série d'entreprises, en France comme ailleurs en Europe, montrent également qu'il est possible de gagner : GRDF, STELLANTIS, TOTAL, salariés du nucléaire, ..., mais également en Allemagne, en Angleterre, des dizaines de milliers de salariés ont obtenu par la grève des augmentations de salaires deux, trois, voire 4 fois supérieures à ce que les cheminots ont obtenu à la SNCF pour 2022.

FO CHEMINOTS S'ADRESSE À TOUS ET PROPOSE!

Construisons dans l'unité le rapport de force nécessaire pour obtenir notre dû!

MOBILISONS TOUS ENSEMBLE LES CHEMINOTS
PAR LA GRÈVE POUR GAGNER
UNE VÉRITABLE AUGMENTATION GÉNÉRALE DES SALAIRES!

